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          Тема выпускной квалификационной работы: «Организация производственно-хозяйственной деятельности предприятия по выпуску замороженных фаршированных блинчиков в г. Санкт-Петербург». В работе выполнено маркетинговое обоснование необходимости проектирования заготовочного предприятия в Колпинском районе, проанализированы основные конкуренты, определена мощность предприятия 500 кг/смену, разработана производственная программа, включающая ассортимент из 10 видов блинчиков, обоснована система снабжения. Произведены технологические расчеты оборудования, на основании которых разработано планировочное решение предприятия общей площадью 499,7 м2. Определена организационная структура предприятия, составлено штатное расписание и двухнедельный график выхода на работу для 23 сотрудников предприятия. Определены пункты реализации и разработан маршрут доставки продукции. Разработаны мероприятия по обеспечению безопасности деятельности проектируемого предприятия. Определены основные экономические показатели деятельности предприятия за год: товарооборот – 58,9 млн. руб., чистая прибыль –9,9 млн. руб. Срок окупаемости – 2,9 лет.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Organization of production and economic activities of the enterprise for the production of frozen stuffed pancakes in St. Petersburg". In the work, a marketing justification of the need to design a procurement enterprise in the Kolpinsky district was carried out, the main competitors were analyzed, the capacity of the enterprise 500 kg /shift was determined, a production program was developed, including an assortment of 10 types of pancakes, a supply system was justified. Technological calculations of the equipment were made, on the basis of which the planning solution of the enterprise with a total area of 499.7 m2 was developed. The organizational structure of the enterprise has been determined, the staffing table and a two-week work schedule for 23 employees of the enterprise have been compiled. The points of sale have been identified and a product delivery route has been developed. Measures have been developed to ensure the safety of the activities of the projected enterprise. The main economic indicators of the company's activity for the year were determined: turnover – 58.9 million rubles, net profit – 9.9 million rubles. The payback period is 2.9 years.
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